

Frente Panamá Soberana (FPS). **Coyuntura electoral y realidad nacional.**  
*En publicación seriada Tareas*, Nro. 114, mayo-agosto 2003.  
Cela, Panamá, R. de Panamá. P.p. 144-145. ISSN: 0494-7061.  
Disponible en la web: <http://168.96.200.17/ar/libros/tar114/fps.rtf>  
Indice de la Publicación: <http://168.96.200.17/ar/libros/tar114/index114.html>

## **COYUNTURA ELECTORAL Y REALIDAD NACIONAL**

El Frente Panamá Soberana (FPS) hace un llamado al pueblo panameño para enfrentar con criterio propio e independientemente las elecciones de mayo de 2004.

### **La coyuntura**

El país está paralizado por la corrupción, acusa niveles altísimos de desempleo, hay pobreza extrema y la violencia sigue aumentando. Al mismo tiempo, la política económica y social de los últimos gobiernos es fijada por nociones fracasadas del Fondo Monetario Internacional (FMI). Sin embargo, los círculos gobernantes panameños no han demostrado la capacidad para presentar alternativas.

### **La campaña electoral**

En medio de estos contrastes, los partidos políticos anuncian que se preparan para el torneo electoral de 2004 pero no se pronuncian sobre los problemas sociales y económicos del país. Sus abanderados dedican su tiempo a pronunciar discursos vacíos de contenido, ajenos a la realidad nacional.

Este es el momento para enfrentar los retos que presenta la organización de la producción, la desigualdad social y la integración del Canal de Panamá al desarrollo del país.

### **La acción política**

El FPS hace un llamado a todos los panameños a sumarse a las tareas inmediatas que exige la coyuntura electoral. El movimiento social panameño tiene que asumir una forma política que le permita actuar con energía y autonomía para defender sus intereses y promover sus objetivos.

Panamá, 12 de julio de 2003.

**FRENTE PANAMA SOBERANA**